

**«Порядок отбора участников VI Летней онлайн школы зарубежного права
2025 Университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА)
«Международное право и цифровая трансформация: вызовы
и перспективы для стран БРИКС и ЕАЭС»**

3-4 июля 2025 года

1. К участию в Школе приглашаются студенты бакалавриата, специалитета, магистратуры и аспиранты Университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА) и университетов - партнеров Университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА) и Московского отделения ассоциации юристов России:

- Федерального университета Штата Рио-де-Жанейро (ЮНИРИО) – Бразилия;
- Университета УТЭ Эквадор
- Европейского института политических, экономических и социальных исследований (Италия);
- Китайского университета политических наук и права (CULP), Китай;
- Университета Катании (Италия);
- Национального университета обучения и научных исследований в области права, Ранчи (Индия);
- Пекинского сельскохозяйственного университета (Китай);
- Центрального университета Южного Бихар Гая (Индия);
- Манипальского университета в Джайпуре (Индия);

2. Число участников Школы от Университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА) – не более 30 человек.

3. Число участников Школы от одного университета – партнера Университета имени О.Е. Кутафина – не более 20.

2. Для участия в Школе необходимо пройти регистрацию и приложить следующие документы:

- заявку;
- фото в электронной форме;
- согласие на обработку персональных данных;
- мотивационное письмо с обоснованием актуальности тематики Школы с учетом специализации участника (до 250 слов).

The procedure for selecting participants of the VI Summer Online School of Foreign Law 2025 of the Kutafin Moscow state law University (MSAL)

July 3-4, 2025

«International law and digital transformation: challenges and prospects for the BRICS and EAEU countries»

1. Undergraduate, specialist, master's and postgraduate students of Kutafin Moscow state law University (MSAL) and partner universities of Kutafin Moscow state law University (MSAL) and the Moscow Branch of the Russian Bar Association are invited to participate in the School:

- Federal University of the State of Rio de Janeiro (UNIRIO) – Brazil;
- University of UTE Ecuador
- European Institute for Political, Economic and Social Research (Italy);
- Chinese University of Political Science and Law (CULP), China;
- University of Catania (Italy);
- National University of Law Education and Research, Ranchi (India);
- Beijing Agricultural University (China);
- Central University of South Bihar Gaya (India);
- Manipal University in Jaipur (India);

2. The number of participants of the School from the Kutafin Moscow state law University (MSAL) is no more than 30 people.

3. The number of participants in the School from one partner university of the O.E. Kutafin University is no more than 20.

2. To participate in the School, you must register and attach the following documents:

- application;
- photos in electronic form;
- consent to the processing of personal data;
- a motivation letter justifying the relevance of the School's topic, taking into account the specialization of the participant (up to 250 words).